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LE LIVRE DE LUMIÈRE POUR
LES ENFANTS

Lanoo
(Christian Anders)



Le livre de la lumière pour les enfants est également le point d'entrée idéal pour les 
adultes, car ce livre a expliqué la base très compréhensible de l'enseignement.
À partir de ces connaissances de base, il est plus facile pour les adultes de 
comprendre l’ensemble de la doctrine du Livre de Lumière, c’est-à-dire l’ensemble des 
dix volumes.
De plus, même si les enfants ne savent pas encore lire, mais comprennent déjà les 
mots, les adultes pourraient lire ce livre à l’enfant. Un livre audio sera bientôt disponible.



Avant-propos

Chers enfants, vous êtes l'avenir! VOUS  devez continuer et répondre  de ce  que les
adultes vous ont dit.
Mais est-ce que tout est juste et vrai, ce que les adultes nous racontent à propos de 
ce que vous apprenez à l'école?
Beaucoup, oui, mais beaucoup de choses restent non mentionnées ou de nombreuses
questions restent sans réponses.
Quand j'étais aussi jeune que vous, il n'y avait pas grand-chose au sens réel de ce qui
se passait dans le monde, alors j'ai demandé aux adultes: D'où viens-je ? Qui suis je ?
Qu'est-ce que je fais ici? Quel est mon avenir ? Suis-je vraiment mort quand je meurs ?
Sur de telles questions, j'ai souvent reçu des regards interrogatifs, parfois presque
diaboliques. Nous osons, petit, demander de telles absurdités? ! J'ai aussi demandé :
Qu'est-ce que le soleil ? Les adultes et l'enseignant à l'école m'ont dit que le soleil
brûlait depuis des millions d'années.

J'ai demandé : Si oui ? Pourquoi le soleil ne s'est-il pas éteint depuis longtemps ?
Pourquoi la terre continue-t-elle à tourner alors qu'il ne s'agit que d'une masse de
matière ?
À l’école, en Physique, j’ai ensuite traité (plus tard) le principe de l’accélération
régulière lorsqu’une force constante agit. Sinon, le corps mis en mouvement par une
impulsion s'immobilise. Tout est clair.
J'ai demandé: "Quelle est la première impulsion, puis la force constante qui soutient la
rotation de la terre et la brûlure du soleil ?" Quelqu'un de la classe  a crié: LE DIEU
D'AMOUR. Et tous ont ri.
Mais une question m'a ému pendant mon enfance, puis à mon adolescence :
pourquoi des personnes innocentes souffrent-elles? Si un dieu a créé les Hommes,
comment peut-il le permettre ? Les a-t-il créés pour les faire souffrir ? Et si certains
disent que c'est parce que les parents de l'enfant ont péché, Pourquoi Dieu ne punit-il
pas les parents, mais les enfants pour les actes de leurs parents ?
La Bible enseigne que chaque homme récolte ce qu'il a semé ! Qu'est-ce qu'un enfant a
semé pour récolter la mort par le sida en Afrique? Pourquoi 25 000 enfants meurent-ils
de faim chaque jour alors que d’autres enfants se portent bien et grandissent aimants et
attentionnés?
Certains prétendent que Dieu a donné à l'homme le libre arbitre, mais un Dieu qui sait
tout doit savoir que, comme l'homme, le saura, MÊME AVANT qu'un tel dieu ait créé un
tel homme. Ensuite, encore une fois, l'homme serait un automate, et non pas
responsable, contrairement à son créateur présumé, DIEU.

Voyez-vous, chers enfants, toutes ces questions ET PLUS m'occupaient quand j'avais
votre âge et plus tard. Et j'ai cherché désespérément la réponse. Enfin, j'ai trouvé la
réponse à toutes mes questions dans le LIVRE DE LA LUMIÈRE  -  Origine et
destinée de l'homme et de l'univers. Il unit toutes les religions et les sciences sur la
terre et nous redonnera la paix tant attendue sur la terre. Il n’y aura alors aucune
raison pour que les différentes religions se combattent, car leurs croyants
reconnaîtront que TOUTES les religions enseignent la même chose, même si elles
sont cachées derrière des histoires et des allégories presque féeriques. Mais avant de
vous occuper du LIVRE DE LUMIÈRE, je vous demande de lire ce livre d’abord : LE
LIVRE DE LUMIÈRE POUR ENFANTS. Si cela a suscité votre intérêt d'en savoir plus
et vous interpelle, ALORS vous êtes prêts pour le LIVRE DE LA LUMIÈRE - origine et
destin de l’homme et de l’univers.



Soyez protégés et que de bonnes choses vous arrivent à tous.

Amour et lumière

Votre LANOO (Christian Anders)

Je remercie Patita Dikshita et Nilakantha Agni pour leur aide inlassable dans la diffusion
des enseignements, ainsi que Patita Diskhita, Dahlia Chaaban et Dr. Abu Raya pour
leurs magnifiques dessins.
Mes remerciements particuliers vont également à ma maison d'édition Elke Straube
pour ses traductions du livre de lumière de The Book of Light. Sans elle, je n'aurais pas
tout fait.



Chers enfants, il y a des millions d'années, il y avait une CONNAISSANCE que les
anges nous ont annoncée. Cette connaissance nous a appris que nous venons tous
d'une même source et y retournons encore. Cette source est DIEU. Il y avait la paix
sur la terre, car CHAQUE homme connaissait son origine et son destin, enseignés et
guidés par des anges qui ont dérivé sur la Terre il y a plusieurs millions d'années.

Mais alors  que l'esprit  approfondissait  de plus  en plus  profondément le  sujet, cette
connaissance s'est fragmentée en nombreuses religions d'aujourd'hui et a conduit aux
problèmes existants entre musulmans, chrétiens et autres religions, leurs partisans et
aux guerres d’aujourd’hui, le tout dû au sentiment de séparation et à l’attachement
frénétique à la personnalité éphémère.



Et le résultat: DESTRUCTION TOTALE

Quand je me trouvais sans abri sous un pont à Los Angeles, une entité m’apparut et dit:
« La foi est destinée à réunir toutes les religions et les sciences sur la terre ». Puis,
l'entité réapparut et dit: "Asseyez-vous et écrivez." Il dictait Le Livre De Lumière, cette
connaissance même de l'origine et du destin de l'homme et de l'univers qui nous
unissait autrefois dans la paix et le bonheur.
J'ai obéi et écrit LE LIVRE DE LUMIÈRE. Un chapitre très important est LE LIVRE 
DE LUMIÈRE POUR LES ENFANTS.



Ceci est ton âme. Elle est envoyée par DIEU, à qui vous êtes TOUJOURS connecté,
bien que souvent cela ne semble pas ainsi. Les illustrations suivantes montrent l’âme
au-dessus du corps, c’est en réalité EN VOUS. La vie après la vie, l'âme apparaît sur
la terre. Alors, elle apprend en faisant le bien et le mal, vie après vie.

Mais l'âme, votre âme, n'est pas seule. Elle est protégée par les anges et par les
personnes que vous rencontrez. Ne faites confiance qu'à DIEU, il est toujours là pour
vous aider et ce ne sera pas toujours ce que vous voudrez ou imaginez. Vous devez
également faire quelque chose à ce sujet, d'où le dicton: "Aidez-vous, alors DIEU vous
aidera". Surtout, vous pouvez vous-même aider les autres en lisant ce livre encore et
encore, ou en vous le faisant lire et en vous transmettant ces connaissances.



Parfois, votre âme est un garçon:



Et parfois une fille:



Votre âme a plusieurs millions d'années. Votre âme a vu beaucoup de choses et était presque 
tout. Un roi :



Et dans la vie avant peut-être un mendiant :

Parfois, vous étiez une bonne personne qui aidait les autres, et parfois vous étiez un
homme ou une femme égoïste et utilisiez simplement les autres. Mais toujours  et à
travers de nombreuses vies, c’était une seule et même âme, même si elle



grandissait, apprenait et revenait constamment à l’école, appelée Terre, encore et
encore pour apprendre. Le but est de vous faire prendre conscience que vous n’avez
pas d’âme mais que vous êtes l’âme elle-même,  une âme immortelle.  Pour  ce faire,
vous allez avoir de nombreux corps mortels "à l'école" pendant de nombreuses
vies. Un jour, lorsque vous aurez compris que vous êtes Dieu, vous ne mourrez
JAMAIS PLUS, mais lorsque votre corps mourra, vous accepterez ENTIÈREMENT
un autre corps. Mais vous pouvez aussi sombrer dans la Divinité ou devenir UN
avec le sol divin originel, la source de tout son. Vous pouvez dire que "je suis DIEU !"
Une fois que vous réaliserez que vous êtes Dieu, alors vous ferez l'expérience  du
bonheur et du bonheur sans fin.
Comment vous sentez-vous ? Eh bien, imaginez le plus beau moment de votre vie.
Peut-être étiez-vous avec vos parents au zoo:



Ou Noël à la maison avec de nombreux cadeaux:

Mais ne soyez pas trop heureux des choses matérielles. Elles sont transitoires, et plus
vous en ferez dépendre votre bonheur, plus vous serez déçu. Les cadeaux matériels ne
peuvent pas augmenter le vrai bonheur. Vous ne ressentez le vrai bonheur que lorsque
vous le partagez avec d'autres, en les aidant partout où vous le pouvez. Et surtout, vous
aidez les gens en diffusant cet enseignement, car il soulage la douleur et aide à
résoudre tous les problèmes de la vie, en vous faisant réaliser soudainement q u ' I L
N'Y A  PAS D E  PROBLÈME !  Mais j e  n e  veux pas v o u s  enlever la joie. Au
contraire, souvenez-vous:  o ù  et quand étiez-vous t o u j o u r s  heureux? Quand avez-
vous v u  u n  f i l m  passionnant? 



Ou quand avez-vous joué avec des amis?

Maintenant, le bonheur  se multiplie  un million de fois. C'est la nature  de  votre âme. Si
heureux vous serez quand vous sentirez Dieu en vous. Et vous allez adorer tout et tout
le monde! Vous aurez ce sentiment lorsque vous déciderez d'être SEULEMENT BON.
De fait, vous voulez juste savoir une chose : que ne puis-je pas faire pour les autres?
Par exemple:



Vous aidez les personnes âgées ou handicapées à traverser la rue ...

Vous aidez à la maison, par exemple, lavez la jambe de votre mère ou tout autre 
travail.



Vous pouvez aider votre sœur, votre frère ou d’autres enfants à faire leurs devoirs.

AIDE !

Il existe de très nombreuses possibilités d'aider les autres. Et plus vous aidez les autres
et vous les aimez, plus belle est votre vie sur Terre, mais aussi plus  tard, après votre
mort ou votre départ  de votre corps physique pour le ciel, dans votre corps
SPIRITUEL. Et après la vie céleste, lorsque vous revenez sur terre dans un
nouveau corps, vous menez une vie merveilleuse, paisible et heureuse, car vous
avez travaillé toute votre vie avant ou après la mise à la terre. Quelle est la bonne
obsolescence? Bons discours? Penser et agir. Ensuite, vous récolterez le bien que vous



avez semé, VIE POUR VIE. C'est ce qu'on appelle le karma et la réincarnation ou la
renaissance dans un nouveau corps, vie après vie.
Vous pouvez vous demander : est-ce que tous sont au paradis, bons et méchants?

Non, ce ne serait pas juste. Si une personne méchante va droit au ciel, quel est le but
d'être bon?

En fait, si vous êtes bon avec les autres, les choses vont vous arriver et si vous êtes
mauvais avec les autres, vous vous ferez taper dessus tôt ou tard, parce que TOUT
ce que vous faites de mauvais vous fait du tort et vous revient. Jamais Le sourire que
vous avez envoyé ne vous revient? Pourquoi tant de méchants sont-ils riches et
malheureux et que de bonnes personnes ont parfois faim et ont toute la malchance?
La réponse à ces questions et à d’autres questions similaires est la suivante : les
bonnes personnes qui souffrent dans cette vie étaient mauvaises auparavant, tandis
que les plus misérables tarderont dans une vie ultérieure en raison de leurs
mauvaises pensées et de leurs mauvais actes.
MAIS, la raison pour laquelle les bonnes personnes vont souvent de mauvaise en
mauvaise vie, c'est aussi parce que personne n'est totalement bon ou totalement
mauvais.
La plupart des gens sont les deux. Et c’est pourquoi le résultat de leur comportement
est distribué en fonction de cela, mais aussi des vies suivantes. Nous l'appelons "vivre le
KARMA". Le karma est un mot d'une ancienne langue indienne, le gennant sanskri. Il
signifie "agir". Déjà dans les cours de physique, vous apprendrez qu'une action engendre
une réaction. Alors est-ce avec le karma ? Karma signifie "agir" ou action. Et lorsque
vous agissez, que ce soit mentalement ou physiquement, vous provoquez une action
qui vous revient. Chaque cause a son effet. Si vous agissez bien, le bien vous arrivera
tôt ou tard, comme cela a déjà été mentionné, et le mal fera de même et il vous
reviendra également. Encore une fois : NE FAITES QUE LE BIEN, peu importe la fin,
pensez-y ou dites-le vous. Vous ne pouvez pas facilement détruire le mauvais karma déjà
accumulé des vies passées, mais vous pourrez peut-être l'atténuer. Dans tous les cas,
vous empêcherez un nouveau karma diabolique en faisant SEULEMENT LE BIEN.
Soyez intelligent. Laissez juste les autres parler ou souriez. Ne faites que du bien et
appréciez deux choses:
1. Vous avez rendu heureux ceux qui ont fait le bien et ,  2. . Le bien viendra à vous tôt ou tard. 

Agissez donc selon le proverbe bien connu : "Ne faites pas aux autres ce que vous ne
voulez pas que  l'on vous fasse" auquel, le dicton biblique s’adapte très bien :
"Comme l'homme sème, il récoltera." Et comme nous l'avons déjà mentionné : VIE
POUR VIE.

Ne faut-il donc pas aider les personnes qui vivent dans le malheur parce qu'elles ont
causé ou "récolté" du mal par leur propre karma? Celui qui pense de cette façon pense
mal, car s'il ne ressent pas la pitié des autres, il récoltera et expérimentera même le
karma de la négligence. C'est comme ça que l'homme apprend, vie après vie. Par
conséquent, nous pouvons prolonger le dicton biblique "comme un homme sème, il doit
donc récolter, VIE POUR VIE!". Il est donc également appelé à l'origine dans la Bible,
jusqu'à ce que ceci (et d'autres) soit changé ou abrégé il y a plus de mille ans.



PROBLÈMES

Tout le monde a des problèmes. Les garçons ont des problèmes, les filles ont des
problèmes, les hommes et les femmes ont des problèmes, même les animaux ont des
problèmes, et je pense que même les pierres et les plantes ont des problèmes, mais
d'une manière différente de la nôtre, car tout est VIVANT! Par exemple : pensez-vous
que ce n’est pas  un problème d’être labouré pour une fleur et de mourir lentement ?
Mais quel que soit le problème que vous rencontrez, une chose est sûre: DIEU sait le
mieux comment résoudre votre problème. Dieu sait que vous avez un problème avant
de l'avoir. Et vous savez si Dieu est en vous ou pas ? Donc, si vous avez un problème,
allez dans votre chambre ou partout où vous pouvez être seul et dites à Dieu: "Cher
Dieu, tu sais déjà quel est mon problème, je n'ai même pas à te le dire car tu sais
tout. Alors, montre-moi le chemin et j'obéirai" et c'est tout ce que Dieu (ou notre moi
supérieur) voudrait que vous soyez ou deveniez : un Canal, un médiateur de l'amour et
de la sagesse de Dieu sur la terre. Le chemin que Dieu a tracé pour nous tous, nous le
retrouvons dans le LIVRE DE LUMIÈRE, mais aussi dans toutes les autres religions,
car le LIVRE DE LUMIERE les unit. Et même plus facile qu'une prière à Dieu, c'est la
méditation. Asseyez-vous confortablement, mettez vos mains sur vos genoux, fermez
les yeux et regardez tout ce qui se passe. À un moment donné, toutes les
influences perturbatrices (pensées, sentiments, etc.) disparaîtront. Vous serez de plus
en plus dans le CENTRE et les choses extérieures deviendront de moins en moins
importantes.
Il se peut même que vos problèmes disparaissent complètement grâce à une
méditation régulière. Vous obtiendrez un bonheur et une satisfaction qui ne dépendent
pas de choses extérieures. Vous êtes juste heureux. Méditez sur le chemin chaque jour
une demi-heure, et vous ferez l'expérience de la vérité de ces mots. C’est la méditation de
l'âme. Vous en saurez plus dans ce livret identique:



Nous sommes tous une extension de Dieu. Dieu est au milieu et nous sommes à
l'extérieur. Ou plus simplement la vie est un cercle dans lequel Dieu est au centre et
nous à la périphérie. Mais nous sommes toujours connectés à Dieu et,
conformément à nos actes, nous sommes soit plus proches, soit plus éloignés de
Dieu. C'est-à-dire que Dieu n'est pas un endroit que vous pouvez atteindre, Dieu est
un amour inconditionnel pur!
Et c'est pourquoi un jour nous retournerons tous à Dieu. Et ensuite, nous nous
reposerons en Dieu comme nous nous reposons la nuit, puis nous nous réveillerons,
comme après un sommeil réparateur, pour quitter Dieu à nouveau en devenant des
corps physiques. Dieu ne nous quitte jamais! Dieu est toujours avec nous, et nulle
part ailleurs qu'à l'intérieur de nous. Pourquoi j'ai dit
«Lui», quand j'ai appelé Dieu ? Avec "Lui", ça a été le signe ! Je répète : Dieu n'est pas
un homme ni une femme, mais un être spirituel, l'être le plus élevé du monde visible et
invisible, le plus grand bonheur concevable, l'amour inconditionnel. Qui a créé Dieu ?
Personne. Dieu a toujours été là et sera toujours là comme VOUS étiez toujours là en
tant qu' ÊTRE SPIRITUEL et serez toujours là.

Seul votre corps transitoire a été créé. Cela est enseigné dans le livre de la lumière.
Pour l’instant, il suffit que vous sachiez : Tandis que les gens se disputent pour savoir s’il
s’agissait d’une évolution ou d’une création, c’est-à-dire si tout pendait ou si elle était
créée, LE LIVRE DES LUMIÈRES enseigne qu’il existait, ET PAR CONSÉQUENT à
savoir, L'émergence de tous les êtres ou étincelles divines ou monades du sol divin.

Et lorsque vous vous sentez seul, c'est simplement parce que vous pensez que vous n'êtes
que le corps. Le sentiment de déconnexion est la cause de tous les maux et de tous les
crimes sur terre. Mais nous ne sommes pas séparés. Nous sommes tous un, unis en
Dieu et apparemment séparés ici-bas. Vous n'êtes pas que le corps. Vous êtes BEAUCOUP
PLUS. Regardez l'illustration suivante:

L'humain aux sept corps



C'est le vrai homme. Un être spirituel. Une étincelle divine entourée de SEPT
COQUES d'un corps physique et de six enveloppes auriques ou TRÈS NÉGATIVES.
Ces enveloppes vivent toutes sur leurs propres niveaux de conscience et ne veulent pas
toujours ce  que vous voulez en tant qu'être spirituel, que nous appelons maintenant
ÂME. Pour ce faire, et pour que l'âme devienne pleinement consciente du monde
matériel de son DIEU, vous êtes ici, vie après vie, jusqu'à ce que vous sachiez que
vous êtes Dieu.
Donc, vous n'êtes pas vraiment un corps qui a une âme, mais une âme qui a un corps.
Qui pense comme ça pense bien.

Et c’est pourquoi tous les humains, les animaux et les plantes, oui TOUT sur Terre, va ici
à l’école.
Ceci se résume comme suit : en tant qu' ÂME, vous avez été maintes fois pierre,
plante et animal, et vous êtes maintenant, avec toutes ces expériences dans le règne
humain, dans un corps humain. Incidemment, vous ne pouvez pas vous incarner de
nouveau dans un animal. Cependant, il est tout à fait possible que les gaines
transitoires s'incarnent parfois, en particulier dans le cas de personnes très
mauvaises, dans l'animal, la plante, les minéraux, ou même l'enfer ici. Cela ne
s'applique pas à l'âme. Elle reste TOUJOURS dans le royaume où elle vient d'arriver
et monte finalement plus haut. Dans le pire des cas, l'âme oublie une mauvaise
incarnation et se manifeste à nouveau au niveau de "l'échec". Donc, il n'y a pas de
bonnes ou de mauvaises personnes, mais seulement des âmes expérimentées et
inexpérimentées ou jeunes et vieilles. Si vous ne voulez pas apprendre absolument, il
vous suffit de "redoubler la classe", comme vous le faites parfois à l'école.

Pourquoi tout ça? Pour que nous soyons conscients que nous sommes DIEU. Cette
conscience de notre divinité doit être atteinte ici dans le monde matériel. C'est donc la
véritable raison de nos nombreuses incarnations ou réincarnations. Si je suis Dieu,
pourquoi ne le sais-je pas maintenant ? Parce qu'il y a une grande différence entre
l'esprit et la matière et que ce monde matériel est tellement DENSE que nous
ressentons à peine l'étincelle divine, Dieu en nous. Mais si nous allons à l'école assez
souvent, si souvent nous nous réincarnons ou si nous renaissons, nous saurons que
nous sommes DIEU et notre leçon est apprise. Qu'est-ce que Dieu? Vous le savez déjà.
Dieu est amour inconditionnel, cela ne dépend donc pas de lui si on est aimé à
nouveau ou non. Chacun peut déterminer par lui-même à quelle distance il se trouve
d'un tel état de conscience et donc de Dieu ...



Nous allons donc à la vie scolaire après vie.

L'école est notre terre.

Et quelle est la classe ? Le corps humain est-il féminin ou masculin ?

Il y a des millions d'années, les hommes et les femmes formaient UN SEUL corps.
Pas aujourd'hui. Aujourd'hui, les gens sont séparés en sexes, hommes et femmes.
L'homme a un pénis, la femme a un vagin. Lorsque l'homme et la femme s'unissent
physiquement, une nouvelle vie naît, un enfant naît.
Comment faire cela dans le Soi ou en adulte responsable lorsque vous êtes assez
vieux est expliqué par le livre de Lumière.
Donc, le corps humain est la classe. Quel est le sujet ? Je l'ai déjà dit : il est
AMOUR inconditionnel. Avant de se sentir comme cela, les Hommes sont jetés encore
et encore dans la roue de la vie et de la renaissance, tout comme un écolier doit aller à
l'école encore et encore, jour après jour, et à travers de nombreux cours afin d'atteindre
l'objectif d'apprentissage.



Comment pouvons-nous gagner l'amour inconditionnel ? En aidant les autres sans
penser à nous-mêmes, par exemple, voyez-vous ou entendez-vous d'autres écoliers
se faire intimider?
Ensuite, vous devez en informer IMMÉDIATEMENT vos parents ou les enseignants.
Êtes- vous témoin d'une attaque violente ? N'intervenez pas, mais appelez à l'aide ou
appelez la police. Ne jouez pas le héros. Cela vous nuit généralement ainsi qu'à
l’autre personne que vous souhaitez aider ...
Cela nous amène au sujet.

"Proscrire les téléphones cellulaires"

Vous attrapez le téléphone portable de quelqu'un ou "volez- le ? Il pourrait ne pas
se défendre,  vous  avez  le  téléphone  portable et  vous êtes  heureux, tout va bien,
personne ne l'a vu, tout va bien. D'abord, il est illégal d'enlever quoi que ce soit à
quelqu'un, l'homme l'appelle vol.
Deuxièmement, quelqu'un l'a vu, vous pensez que vous avez échappé à la loi, peut-être,
et dans ce cas, vous avez échappé à la poursuite qui prévaut actuellement et à ses
conséquences.
Mais il y a une autre loi. Vous ne pouvez pas y échapper. C'est l'universel balayé de
cause à effet. Dieu voit tout, même avec l'aide de ses anges! Chaque cause conduit à
un effet. Vous avez volé quelqu'un et peut-être même avec violence appliquée ? Voici
comment cela va vous arriver.
Maintenant, vous pouvez objecter, alors ça continue encore et encore, vie après vie.
Alors vous n'avez pas assez souffert. Alors, SOUFFRIR sera votre professeur,
jusqu'à ce que vous deveniez si mauvais, que de mauvaises choses arrivent, qu'au
fond de vous, vous réalisez que TOUT ce qui vous arrive a été causé par VOUS seul
! Mais cela ne doit pas nécessairement aller aussi loin, vous ne devez pas tomber
aussi loin. Commencez MAINTENANT par briser ce cycle du mal en faisant du BIEN à
partir d'aujourd'hui. Vous ne réussirez peut-être pas toujours, mais le temps vous aidera
à faire SEULEMENT LE BIEN. Alors seulement vous arrivera LE BIEN, au plus tard
lorsque la Vague du vieux Karma Négatif sera expirée.

VOTRE OBJECTIF DE VIE

Vous voulez peut-être être le plus grand acteur, la plus grande ROCKSTAR ou
encore l'homme le plus puissant et le plus riche du monde? Ce n'est pas nécessairement
ce que vous devriez être. Cela signifie que vous devriez être le meilleur et le meilleur
que VOUS puissiez être, et pas nécessairement plus grand et meilleur que les
autres. Et le plus grand et le meilleur que vous puissiez être est d'AIDER LES
AUTRES ! C'est ce que Dieu veut de vous, ce que vous devriez être et faire. Vous avez
déjà un objectif, un plan, ce que vous voulez être ou devenir ? Suivez ensuite cet objectif
avec dévotion, mais pas avec ambition. L'ambition tôt ou tard dévorera tous les honorés.
La concurrence n'a de sens que si vous vous demandez : combien puis-je donner aux
autres ? Comment puis-je aider les autres avec mes talents, mes capacités et mes
objectifs ? Comment cela peut-il être accompli, AIDER LES AUTRES ? Et non,
combien est-ce que ça me coûte ? La nature de Dieu donne et ne prend pas. Et
plus vous en donnez, plus vous deviendrez heureux, car plus vous deviendrez
DIEU, et Dieu sera DOUX ABSOLU et UNE CHANCE ILLIMITÉE.



Une fois que vous aurez compris cela , vous vous rendrez compte que vous n'avez besoin
de rien pour être heureux ! Mais le monde ne veut pas que vous pensiez
sérieusement, que vous achetiez des choses inutiles pour que les riches deviennent plus
riches et que les pauvres deviennent plus pauvres. Ne plaisantez pas avec ce jeu !
Soyez libres ! Méditez tous les jours et expérimentez le bonheur INDÉPENDAMMENT
DES PERSONNES ET DES CHOSES. Ensuite, vous serez TOUJOURS heureux et
pourrez aider les autres à trouver ce bonheur également.

Je vais vous poser une question maintenant : quel garçon fait la bonne chose, un garçon
amical et utile pour les autres enfants, ou celui-ci sur la photo à droite?

Bien sûr, le garçon fait la mauvaise chose dans la photo, et le bon garçon est celui qui
est CONVIVIAL avec les autres et les aide, car il n’y a rien de plus agréable au monde



que d’aider les autres. Si vous n’aidez pas les autres et que vous n'êtes pas bon avec
eux, alors à la fin, tôt ou tard, que ce soit dans cette vie ou dans une autre vie, vous
serez très, très seul. Vous savez, le karma et la renaissance ...

Et ensuite, vous pourriez renaître en tant  que mauvaise fille  ou mauvais garçon ... vous
serez seul et effrayé. Et le garçon solitaire et craintif peut devenir un adulte agressif et en
colère.

Ceci s'applique bien sûr aux garçons et aux filles. Des hommes et des femmes
maléfiques peuvent être nés d'enfants, garçons et filles haïssables et haineux,



souvent avec des parents sans amour. Mais ne dites pas qu'ils le méritent à ce
moment-là, sinon VOUS attraperez un mauvais karma et vous finirez par souffrir.
Maintenant que vous savez, votre travail consiste à aider ces personnes du mieux que
vous pouvez, de préférence en diffusant les enseignements du LIVRE DE LA
LUMIÈRE.

Seule une personne haineuse attire d'autres personnes haineuses, et de plus en plus 
de personnes deviennent de plus en plus haineuses.

Ils s'affrontent et commencent une guerre.



Et le résultat est: DESTRUCTION TOTALE. Cela ferme le cercle de la violence. En ce
qui vous concerne cela ne doit pas arriver ou ne peut plus être. LE LIVRE DE LUMIÈRE
vous a demandé d'éviter cela.

N'oubliez jamais: la violence n'est pas une solution aux problèmes. Parce que la
violence n'engendre que  de nouvelles violences encore et encore. L'amour est la
solution de tous les problèmes du monde. Mais c’est peut-être un amour fondé sur une
connaissance juste de l’origine et de la destinée de l’homme et de l’univers, sinon c’est
un amour sans but qui n’est pas aussi efficace qu’il devrait l’être. Celui qui est GRAND
n'est pas celui qui a vaincu un millier d'hommes au combat, mais celui qui vainc ses
propres faiblesses. Seuls les gens moraux sont réellement grands. Tous les autres,
quelle que soit leur position, ne sont grands et importants qu'en apparence, et
devront apprendre par le karma et la renaissance.

LE DÉVELOPPEMENT DE LA VIE

Avant le développement physique, il y avait une terre fine, tellement fine que tous les
êtres vivants étaient presque transparents par rapport à aujourd'hui. Et c'est comme
ça que ça va être à nouveau. Un jour, nous ne nous arrêterons pas de sourire, quand
nous y serons, nous flotterons et la lumière se détachera de nos yeux. LES DIEUX
SERONT DANS LE MONDE.
Par conséquent, ne vous faites jamais de reproches : vous êtes un ÊTRE SPIRITUEL
né pour cette vie dans un corps physique, le corps veut souvent quelque chose que
l'homme ne devrait pas faire. Pourquoi ? Parce que vous n’avez pas seulement un
corps, mais, comme déjà mentionné, SEPT. Et parce que les gens ont trop écouté le
corps physique pendant longtemps, et non pas Dieu, ils souffrent. Évitez (aussi bien
l'adolescent que l'adulte) les drogues, alcool, cigarettes et viande. Ils vous font vibrer
négativement et vous mettent en contact avec des niveaux qui pourraient vous
causer beaucoup de souffrances, à vous et à d’autres.
Ce qui nous amène à son tour au sujet

NUTRITION

Faut-il manger de la viande ? Mourrez-vous si vous ne mangez pas de viande?

Rappelez-vous la souffrance des animaux abattus. Tout biologiste responsable et
nutritionniste confirmera que les humains peuvent très bien se nourrir sans viande. Même
la Bible et le Coran encouragent l'homme à ne pas manger de viande. Plus de détails
peuvent être trouvés dans le LIVRE DE LUMIÈRE.





Ce qui était moi?

Qu'est-ce que l'humain AVANT de devenir humain ? Vous connaissez déjà la réponse :
vous avez souvent été pierre, plante et animal, et vous êtes alors entré, il y a plusieurs
millions d'années, dans le règne humain.

MORT

Vous ne pouvez pas mourir du tout, car vous êtes une ÂME immortelle de Dieu,
envoyée dans ce monde matériel et impérissable. VOTRE CORPS peut et va mourir.
Pourquoi revenez- vous alors ? Le désir de vie vous ramène, à travers le processus de
réincarnation, dans un NOUVEAU corps.

L'illustration montre, de gauche à droite, comment les enveloppes subtiles se détachent
du corps physique dans la mort, vivent et transmettent leurs propres plans. À chaque
niveau, il reste des atomes permanents (skandhas) dans lesquels sont stockées les
expériences de la vie passée, ainsi que le désir de vie nouvelle, et finalement l'être
spirituel (alors directement dans l'image) est entraîné dans un nouveau ventre et
fécondé, incarné ou réincarné, est né de nouveau en tant que nouvel être humain. Si
vous avez vaincu tout désir d'existence transitoire, vous êtes avec Dieu ou là-bas, où
même Dieu est décédé et , par conséquent , n'a plus besoin de vous reprendre du
monde le plus douloureux. Cette condition s'appelle  NIRVANA. Ce n'est pas un lieu
physique, mais le fond de tout être, donc AU-DELÀ de la terre, de l'enfer et du paradis.
C'est la LIBERTÉ de tout désir d'existence transitoire. Si vous NE VOULEZ PAS cela,
vous ne devriez faire que du bien, alors vous serez né heureux, vivrez heureux et
mourrez heureux. OM.
Si tout cela est vrai et que vous y êtes allé plusieurs fois, pourquoi ne pas vous souvenir
des vies passées et des personnes que vous avez rencontrées ? Tant de gens le
demandent et le prennent comme preuve qu’il n'y a pas de vies passées parce qu’ils ne
se souviennent plus.



Mais quelle étrange question est-ce ! Vous souvenez-vous du temps où vous étiez
dans le ventre de votre mère ? Non. Et pourtant vous étiez dans son ventre. Après les
questions du doute vous n'étiez donc PAS dans le ventre de votre mère, vous ne
voulez pas ou ne pouvez pas vous en souvenir . Vous devez aborder les choses
différemment.
Vous vous souvenez très bien de vies passées. Voici quelques exemples :

1.  Si vous voyez quelqu'un pour la première fois et que la CONFIANCE 
IMMÉDIATE se produit, alors vous avez déjà connu cette personne dans 
une autre vie. S'il est immédiatement antipathique, généralement la même
chose est vraie, alors il faut être prudent. Par conséquent, ne lui soyez pas 
hostile, soyez prudent. Vous avez peut-être même été engagé pour vous aider 
à régler ou à rembourser votre dette karmique.

NE JAMAIS dire : "Ceux-ci et les autres personnes sont dans un mauvais chemin parce
que c'est leur karma, et c'est pourquoi ils devraient maintenant le supporter". Parce
que : C’EST VOTRE karma pour les aider à payer leur karma. Si vous ne faites pas cela,
vous ne pourrez pas le répéter assez souvent, vous ferez l'expérience du karma sans
compassion pour vous-même. En outre, vous ne savez toujours pas ce que le karma vous
réserve, car même si vous ne ressentez que du bonheur et du contentement dans CETTE
vie, cela ne signifie pas qu'il ne pourra pas changer dans la vie à venir. Le karma ne
travaille pas toujours vie après vie, mais il attend parfois que les circonstances
nécessaires soient réunies aussi pour vivre un karma négatif ou positif. Alors ne soyez
jamais trop sûr ! Vous savez déjà : vous ne pouvez pas toujours changer une grande
partie du karma qui vous attend, mais vous pouvez aussi bien sécuriser le futur BON
Karma et à propos , je le répète faire SEULEMENT LE BIEN. OM. Soyez intelligent,
ne faites que du bien, afin que tôt ou tard vous ne fassiez que du bien. C'est ce qu'on
appelle "l'égoïsme sain". Je sais que beaucoup diront : ne devrait-on pas faire du bien,
juste pour le bien ? C'est vrai, mais il y a beaucoup de gens qui sont finalement
poussés à faire le bien grâce à une telle leçon, c'est-à-dire de «l'égoïsme sain». Tôt ou
tard, ils feront le bien pour le bien seulement quand ils apprendront à quel point ils
seront heureux.

2. Vous avez un talent particulier, êtes intéressé par la musique, la peinture,
les mathématiques, l'artisanat ou d'autres activités ou professions ? Vous 
pouvez être sûr que vous avez déjà traité avec dans une vie passée. Le 
célèbre compositeur Wolfgang Amadeus Mozart, qui a déjà composé un 
andante et un allegro, en est un exemple. Vous n'apprenez cela à aucun 
âge et dans aucune école. La raison de ce cadeau, dans le cas de Mozart,
est qu’il joue de la musique depuis bien des vies. Le talent n’est en soi 
rien d’autre que le résultat d’une activité répétée et égale - beaucoup 
vivent à travers lui.

3. Il est important de savoir que les mêmes âmes ont de nombreuses vies 
dans des rôles différents, parfois en tant qu'amoureux, en tant qu'amis, 
parfois en tant que conjoint, frère ou sœur et également au niveau des 
autres parents. C'est ainsi que Dieu veut que nous fassions l'expérience de
toutes sortes d'amour jusqu'à ce que nous devenions un amour 
inconditionnel.



Et lorsque vous serez prêt, vous vous souviendrez de beaucoup PLUS ...

Mais si vous ne voulez plus retourner dans ce monde transitoire, dans un corps
transitoire, alors vous avez, comme nous l'avons déjà mentionné, l'occasion d'obtenir
NIRVANA et de redevenir un avec Dieu ou de renoncer à NIRVANA et de continuer à servir
le peuple. LE LIVRE DE LUMIÈRE ET LE MESSAGE DU VRAI DIEU NIRVANA vous
indiquent le chemin.

De plus, les maladies sont également causées par le karma. Les maladies et leurs
causes karmiques ainsi que le processus de guérison sont décrits dans le LIVRE DE LA
LUMIÈRE, mais également dans LE SENS DE LA VIE - NIRVANA, volume 2.

TON ANGE GARDIEN

Qu'est-ce qu'un ange ? LE LIVRE DE LUMIÉRE enseigne qu'un ange est un être
subtil, sorti d'un plan subtil du monde astral, que nous ne voyons généralement pas
encore.

LES ENFANTS, cependant, voient parfois les ANGES, car les enfants sont toujours
innocents et ne sont pas aussi "arrêtés"  matériellement que la  plupart des adultes.
Lorsqu'un ange se montre à notre monde, sa structure festive devient un peu solide et
nous donne l'impression d'ailes.
Tous les anges du plan supérieur de l'être sont sans sexe, ni homme ni 
femme.

Tous les enfants ont un ange gardien. Regardez :



Vous vous demandez peut-être maintenant si tous les enfants ont un ange gardien,
pourquoi tant d'enfants souffrent-ils sur la terre alors que d'autres s'en sortent bien? La
réponse vous a déjà été donnée dans ce livre. C'est KARMA. Tout le monde doit
vivre son karma. Les anges gardiens peuvent aider à atténuer autant que possible le
mauvais karma, mais ils sont soumis à la loi du karma et ne peuvent aider que dans
la mesure où ils sont concernés, sans affecter excessivement le processus
d'apprentissage karmique de l'individu. Même les enfants qui sont très mal en point et qui
vivent leur karma, même ceux-ci seraient bien pires si un ange gardien ne faisait pas ce
qu'il pouvait pour soulager les souffrances d'un tel enfant, mais seulement dans la
mesure où son karma le lui permet. Comme un ange peut être puissant et béni, nous
entendons dans la chanson DEVA - Le Message.

Sachez qu'il n'y a pas que des bons anges ou des êtres astraux, mais aussi des
démons astraux, qui poussent souvent les gens à faire des choses inconsidérées et
diaboliques et à les séduire par le génie de la bénédiction et de l'alcool !
Comment mieux vous protéger de ces démons ? En s'appropriant et en vivant la
connaissance de ce livre. Cela signifie : vivre végétarien, ne pas boire d'alcool et ne
pas fumer. La viande, le tabagisme et l’alcool attirent les démons inférieurs du
monde astral inférieur et, tôt ou tard, vous en serez les victimes. Comment éviter ces
influences désastreuses ou se protéger des Démons ? Chantez et jouez THE
MANTRA "OM MANI PADME HUM".

En fait, il n'y a pas d'enfants du tout. Il n'y a que des adultes réincarnés, parce que dans
votre vie passée, vous étiez adulte, à moins que vous ne soyez déjà mort enfant, alors
vous n'étiez qu'un adulte dans la vie d'AVANT et vous êtes mort en tant que tel. Ce
n'est que si vous comprenez vraiment ces relations que vous pourrez également
aider et soutenir les autres dans votre long voyage dans de nombreux corps et
renaissances à travers ce monde.



Dans l'illustration suivante, vous pouvez voir le
Cycle de réincarnation.

Vous vous demanderez sûrement : quelle est la cause de toutes les souffrances et
de la misère sur terre ? Il y a, entre autres choses, les nombreuses religions à division
qui ne savent pas ou ont oublié qu'elles n’enseignent en fait toute cette allégation que
sous un symbolisme différent et que des paraboles la voilent. Comment pouvez-vous
les unir ? Ceci est fait par le LIVRE DE LUMIÈRE.



Encore une chose : ce ne sont pas seulement les différentes religions qui sont
responsables de tous les malheurs du monde, mais également le système monétaire
portant intérêt. Quand vous serez assez vieux, vos parents ou d’autres adultes vous
diront ce que cela signifie.

                   RACISME

Attention au racisme. Grâce au principe du karma et de la renaissance,  une personne
blanche dans la vie à venir peut revenir ou naître de nouveau dans un corps noir,
jaune ou rouge, et inversement. AIMEZ TOUS LES GENS ! SOYEZ SEULEMENT
BONS ! SOYEZ UNIS !
Laissez les autres parler. Vous savez, vous ne savez pas. Et le mieux que vous
puissiez faire est de diffuser la doctrine du karma et de la renaissance, de telle sorte qu'il
était une fois que tous les êtres humains ne font que du bien pour protéger les autres et
eux-mêmes du mal !

KARMA ET RENAISSANCE DANS LA BIBLE ET LE CORAN

CONTENU : Il s’agit d’assurer votre existence après la vie et la vie suivante. Après la 
mort, après avoir jeté votre corps physique, vous continuez à vivre, que ce soit au paradis
ou en enfer, en fonction de votre comportement sur la terre. Après cela, vous serez né de
nouveau dans un nouveau corps. Il n'y a pas de vie éternelle au paradis ou en enfer.
Bien que cela soit dans la Bible, mais est une traduction erronée du grec.

S'il n'y avait qu'UNE vie, vous n'auriez pas besoin de lire ce livre. Vous pourriez alors
vivre comme cela, selon la devise "et après le déluge !" Quiconque pense de cette
façon remplira toute la netteté de la loi cosmique, qui fonctionne, qu'on y croit ou non.
De plus, si vous êtes chrétien ou musulman, vous voudrez peut-être croire en la
réincarnation, mais la Bible et le Coran ne concernent pas la réincarnation !
Ce n'est pas vrai. La Bible et le Coran enseignent la REINCARNATION ou KARMA ET
RENAISSANCE. Les chrétiens, cependant, ont retiré la doctrine du karma et de la
renaissance du dogme de l'église, y compris lors du conseil de Constantinople.
Cependant, certains passages textuels faisant allusion au karma et  à la renaissance
restent dans la Bible. Si vous voulez savoir où, dans la Bible et dans le Coran, on
enseigne la réincarnation et quels passages sur la réincarnation ont été retirés de la
Bible, demandez à vos parents dans le LIVRE DE LA LUMIÈRE, en particulier
dans le volume VI, mais aussi dans VÉRITÉ IMPORTANCE DE LA BIBLE de dire et
d’expliquer.

Ici se termine le LIVRE DE LUMIÈRE POUR ENFANTS. Ce que vous avez lu a-t-il un
sens pour vous? Ensuite, demandez à vos parents ou à votre confident de vous parler
plus de cet enseignement. Toutes les réponses à vos questions se trouvent dans le
LIVRE DE LUMIÈRE. Il y a aussi LE LIVRE DE LUMIÈRE ILLUSTRÉ , ainsi qu'une
affiche illustrée dans laquelle on peut voir en un coup d'œil toute la doctrine sur l'origine
et la destination de l'homme et de l'univers.
Maintenant, protégez-vous et que de bonnes choses arrivent.



               Que tous les êtres soient heureux!

Puissent seulement de bonnes choses leur arriver!

               Amour et lumière

      LANOO (Christian ANDERS)



                                              Voici quelques images du livre.
                        Peut-être que vous voulez les colorier ?

                                                  Amusez-vous avec ça !
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